

Festival des templiers

rédigé par Nicolas Alexandre

Comme prévu un super week end à Millau ces 23 et 24 octobre 2010 ...

Dans l'ordre chronologique :

Nathalie Dubuis et Claire Courtadon sur le trail du Viaduc le vendredi soir et sur le VO2 trail le lendemain

Le week end était bien lancé avec une 3ème place pour Claire et une 4ème pour Nathalie au challenge, bravo les filles sur ce beau mais exigeant parcours.

Ensuite les enfants : Maureen, Max, Killian et Jérémie ont tous participés avec brio à leur course respective.

puis pour terminer la journée du samedi, Nadine Taussat et Florence Alexandre qui ont su se surpasser pour venir à bout de la templière.

Le dimanche avait lieu les templiers. Départ à 6h15, 2800 participants. Fabien Daguin, Serge Taussat, Pascal Dubuis, Jean-Luc Ginhoux et moi-même étions au départ ... mais aussi tous à l'arrivée. Et être à l'arrivée de ce nouveau parcours n'était pas chose aisée ...

Juste pour info, et pour bien comprendre la difficulté de ce parcours, je vous invite à consulter ci-dessous le plan sécurité de la course :

- *La météo du dimanche a contraint le PC Secours d'annuler une section de 4,5 km très difficile en balcon et dangereuse par temps de pluie en raison du vide.*
- *Puis lorsque la pluie s'est installée durablement sur le site, décision a été prise de bloquer les coureurs à 17h 10 à Longuiers (déjà hors délai pour être à Massebiau à 17h 50) puis à 18h au Cade afin d'éviter qu'ils s'engagent dans la descente très délicate. Ainsi 65 coureurs ont été stoppés*
- *Puis la course a été déournée à mi-pente de la Pouncho pour près de 1000 coureurs car la descente du Hibou était devenue trop dangereuse. En moins de 40' l'opération était réalisée avec rebalisateur et mis en place du dispositif de secours opérant. Nous avons pu badger les coureurs déournés afin d'assurer un classement équitable entre les trailers qui ont fait tout le tracé et ceux déournés. Ainsi 2006 coureurs ont pu franchir la ligne d'arrivée avant 20 heures, horaire limite que nous nous étions fixés.*

2000 coureurs à l'arrivée pour 2800 partants et ceci avec l'ensemble des actions mises en place ci-dessus, c'était un trail !!

Bon alors et nos résultats, mise à part la victoire "tranquille" de tom'tom' décidément intouchable

Fabien : 113ème en 8h46 (encore une grosse perf. avec de bonnes sensations, félicitations)

Jean-luc : 137ème en 8h55 (sans forcer, tranquille, et moins de 9 heures au final !!, ben oui c'est jean luc :-)

Serge : 397ème en 10h13 (une valeur sûre le sergio, solide dans la tête et dans les jambes, bravo)

Nicolas : 546ème en 10h40 (et un genou en mousse, un ! 30 km de rando dans la douleur et un peu de déception, tant pis)

Pascal : 885ème en 11h31 (presque sans entraînement, 1200 coureurs sont derrière + les abandons, chapeau monsieur)

et un grand merci à nos assistants et assistantes ...